

Bienvenidos a "**La Palabra de la Semana**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton, Montana Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor Dale Lewis,

El mensaje de esta semana se titula: "**Cambiando El Mundo Por Cristo**"

Se enfocará en: **Éxodo 2:11-20**

¿Conoces lo que te ofrece Cristo?

"Cambiando El Mundo Por Cristo"

Éxodo 2 - 11-20

En el capítulo 2 de Éxodo, se nos relatan los acontecimientos de la vida temprana de Moisés. No era la crianza de Moisés o características de su personalidad que lo distinguían para ser un libertador; fue claramente la obra de Dios.

Hay un lapso de cuarenta años que no es llenado por el texto y según las palabras de Esteban en Hechos 7:22 "**Moisés era instruido en toda la sabiduría de los egipcios, y era poderoso en palabras y obras.**" El desarrollo intelectual de Moisés estuvo claramente influenciado por el tiempo que pasó en las cortes de Egipto, ya que fue entrenado y criado en su cultura.

En **Éxodo 2:11-20** nos dice la palabra de Dios "*Y aconteció que en aquellos días, crecido ya Moisés, salió a donde sus hermanos y vio sus duros trabajos; y vio a un egipcio golpeando a un hebreo, a uno de sus hermanos. Entonces miró alrededor y cuando vio que no había nadie, mató al egipcio y lo escondió en la arena. Y al día siguiente salió y vio a dos hebreos que reñían, y dijo al culpable: ¿Por qué golpeas a tu compañero? Y él respondió: ¿Quién te ha puesto de príncipe o de juez sobre nosotros? ¿Estás pensando matarme como mataste al egipcio? Entonces Moisés tuvo miedo, y dijo: Ciertamente se ha divulgado el asunto.*

Cuando Faraón se enteró del asunto, trató de matar a Moisés; pero Moisés huyó de la presencia de Faraón y se fue a vivir a la tierra de Madián, y allí se sentó junto a un pozo.

Y el sacerdote de Madián tenía siete hijas, las cuales fueron a sacar agua y llenaron las pilas para dar de beber al rebaño de su padre. Entonces vinieron unos pastores y las echaron de allí, pero Moisés se levantó y las defendió, y dio de beber a su rebaño. Cuando ellas volvieron a Reuel, su padre, él dijo: ¿Por qué habéis vuelto tan pronto hoy? Respondieron ellas: Un egipcio nos ha librado de mano de los pastores; y además, nos sacó agua y dio de beber al rebaño. Y él dijo a sus hijas: ¿Y dónde está? ¿Por qué habéis dejado al hombre? Invítadlo a que coma algo."

Según el versículo **Éxodo 2:19**, las hijas de Jetro incluso lo confundieron con un egipcio, lo que solo puede significar que se parecía a un egipcio, hablaba como un egipcio y actuaba como un egipcio.

Sin embargo, dicho esto, en algún momento el autor de **Hebreos 11:24-25** nos dice que Moisés “*cuando llegó a la mayoría de edad, rehusó ser llamado hijo de la hija de Faraón, escogiendo antes ser afligido con el pueblo de Dios que gozar de los placeres pasajeros del pecado, teniendo por mayores riquezas el vituperio (sufrimiento) de Cristo que los tesoros de Egipto; porque esperaba la recompensa.*”

Hay pocas dudas de que los padres de Moisés le habían hablado de su herencia así como de las promesas de Dios hacia los israelitas.

Lo que es notable es que en algún momento, Moisés iba a ser reconocido como el próximo faraón de Egipto, lo cual se nos dice en el libro de Hebreos que él rechazó.

Moisés se negó a la riqueza, poder y popularidad; **rechazó lo mejor que Egipto tenía para ofrecer a cambio de lo peor que tenía para dar**, eligiendo sufrir aflicción con el pueblo de Dios.

El sufrimiento no fue puesto sobre él; él tomó la decisión consciente de dejar el regazo del lujo por una vida de duras aflicciones.

Amigos, en este mundo la gente no se va con los perdedores, se queda con los ganadores. Moisés quería estar con los perdedores y lo dejó todo para estar en su equipo, con su pueblo.

Esos son los hechos, pero ¿por qué? Porque él era “*teniendo por mayores riquezas el sufrimiento de Cristo que los tesoros de Egipto; porque esperaba la recompensa*”

Simplemente dijo : **Moisés le dio el valor correcto a las cosas correctas.**
Hubo un punto del desarrollo espiritual de Moisés que respaldó su creencia por la forma en que eligió vivir su vida: “sufrimiento de la riquezas en Cristo mayor que los tesoros de Egipto.”

Y pudo hacerlo porque miró hacia su recompensa en Cristo.

Moisés era un hombre que había estado viviendo bajo la forma de pensar y hacer las cosas del mundo y, sin embargo, convertirse en un creyente y seguidor del Señor a un gran costo para sí mismo porque él alegremente conocía las riquezas disponibles en Cristo.

¿Y tú conoces las riquezas que Cristo tiene disponible?

Este ha sido el Pastor Dale, Bendiciones!

Agradecemos sus oraciones para los misioneros que se encuentran este mes de mayo en Sudáfrica.

Para mayor información y descargar recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien

deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.